



Presseinformation

Wien, 7. Oktober 2013

T-Mobile bringt LTE auf Smartphones

- Mit bis zu 100 Mbit Download-Geschwindigkeit surfen
- HTC One, Sony Xperia Z, Z1, SP, Samsung Galaxy Note 3 und S4
- Die Option „Unlimited Internet LTE“ um monatliche 9,99 Euro

Der neue Mobilfunkstandard LTE ist bei T-Mobile ab sofort auch mit Smartphones nutzbar. „Damit können T-Mobile Kunden mit bis zu 100 Mbit pro Sekunde Down- und 50 Mbit pro Sekunde Upload-Geschwindigkeit surfen. Dies steht unter anderem auf dem Samsung Galaxy Note 3, S4, Sony Xperia Z, Z1 und SP sowie dem HTC One zur Verfügung“, sagt Berthold Frech, Geschäftsführer Consumer bei T-Mobile. „Alle Kunden, die bereits eines dieser Geräte im T-Mobile Netz nutzen, werden LTE-Speed mit entsprechendem Tarif oder Zusatzoption mittels Software-Update in Kürze verwenden können.“

In den Genuss von LTE-Datengeschwindigkeit kommen T-Mobile SMART NET Kunden bei der Buchung der Option Unlimited Internet LTE um monatliche 9,99 Euro. Diese beinhaltet 6 GB Datenvolumen mit anschließendem Speed Step Down auf 64 kbit pro Sekunde. Die Option hat eine Bindedauer von 6 Monaten.

Auch der Tarif SMART NET Unlimited XL bietet neuen und treuen T-Mobile Kunden um monatliche 54,99 Euro LTE-Down- und Upload-Geschwindigkeit mit einem Datenvolumen von 6 GB und anschließendem Speed Step Down auf 64 kbit pro Sekunde. Der Tarif inkludiert unlimitierte Gesprächsminuten in alle Netze, 400 Minuten in die EU inklusive Liechtenstein, Norwegen und die Schweiz, sowie unbegrenzt viele SMS. Weiters ist eine kostenlose Multi-SIM-Nebenkarte im Tarif enthalten.



DAS VERBINDET UNS.

LTE-Ausbau schreitet voran

Derzeit versorgt T-Mobile knapp eine Million Österreicherinnen und Österreicher in Graz, Innsbruck, Linz und Wien mit LTE-Technologie. 2013 werden diese Versorgungsgebiete weiter ausgebaut und weitere wichtige Städte in den Bundesländern mit LTE versorgt, wie zum Beispiel Teile der Städte Bregenz, Klagenfurt, Salzburg und St. Pölten. Bis Ende des Jahres wird T-Mobile zwei Millionen Österreicherinnen und Österreicher mit LTE versorgen.

T-Mobile Austria GmbH

Klaus Lackner
Pressesprecher Produkte

Tel.: 0676 8200 5148

E-Mail: klaus.lackner@t-mobile.at

Weitere Informationen

Newsroom: <http://www.t-mobile.at/newsroom>

Pressefotos: <http://www.flickr.com/photos/t-mo-austria/sets>

Unternehmensblog: <http://blog.t-mobile.at>

Folgen Sie uns auf Twitter: <http://twitter.com/tmobileat>

Über T-Mobile Austria

T-Mobile Austria ist mit 4,1 Millionen Kunden und 1.400 Mitarbeitern der zweitgrößte Mobilfunkanbieter Österreichs. Mit den Marken T-Mobile und tele.ring spricht T-Mobile unterschiedliche Zielgruppen an, von der privaten Smartphone-Konsumentin und dem Ein-Personen-Unternehmen bis zur börsennotierten Aktiengesellschaft – jeweils mit den besten Angeboten und Services im „besten Netz“ (Futurezone 2013).

Als Teil der Deutschen Telekom Gruppe profitiert T-Mobile dabei von der Innovationskraft und der finanziellen Stabilität des Konzerns, einem der global größten Player im Telekom-Markt. Im Geschäftsjahr 2012 erzielte der Konzern einen Umsatz von 58,2 Milliarden Euro. T-Mobile Austria fungiert für die gesamte Deutsche Telekom Gruppe u.a. als M2M-Experte (Machine-to-Machine). Für den Geschäftskundenbereich bietet T-Mobile umfangreiche Lösungen durch seine internationale Kompetenz bei Cloud Services an.